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Nouvelle interview de Patrick Jardin qui a perdu sa fille Nathalie au
Bataclan, le 13 novembre 2015. Elle était régisseur lumière.

Voir en complément :
http://resistancerepublicaine.com/2018/02/12/interview-du-pere
-dune-des-victimes-du-bataclan-jaccuse-130-morts-auraient-pu-
etre-evitees/
http://resistancerepublicaine.com/2018/02/15/on-fera-justice-n
ous-memes-declare-patrick-jardin-pere-dune-victime-du-
bataclan/

Complément de Yann Kempenich

Sur TV Libertés, à rebours du mantra officiel « vous n’aurez
pas  ma  haine  »,  entretien  émouvant  et  sans  concession  de
Patrick Jardin avec Martial Bild.

Trois ans après, il ne sait toujours pas comment sa fille a
été tuée. A-t-elle été égorgée ? Torturée ?
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Trois  ans  après,  il  ne  sait  toujours  pas  pourquoi  les
militaires  ne  sont  pas  intervenus.

Trois ans après, il ne comprend toujours pas le mutisme des
autorités, réfugiées derrière le « secret-défense ».

« J’ai la haine envers les politiciens. Plus je vais dans
l’enquête pour mon livre, plus je me rends compte que cet
attentat-là était prévisible et aurait pu être évité […] Les
attentats n’ont pas cessé depuis l’élection de Macron et je
pense que l’on en aura de plus en plus : Emmanuel Macron est
pour le fait de faire entrer des migrants […] Moi, je ne
pourrais  jamais  oublier  ma  fille,  c’est  au-dessus  de  mes
forces. J’affirme qu’il y a eu des actes de torture […] A mon
petit  niveau,  je  ferai  tout  pour  éviter  que  cela  se
reproduise.  Je  n’ai  plus  rien  à  perdre.  »

 


